

Erste scheidet im Pokal

31.08.2016 21:10 von Albrecht Morast

Nachdem sich unsere Erste Mannschaft vor etwas mehr als einem Jahr im Kreispokal Viertelfinale in Walldürn durchsetzte, revanchierte sich die Eintracht in derselben Pokalrunde heute Abend und gewann mit 2:0. In jeder Halbzeit trafen unsere Gäste jeweils einmal, sodass es zur Halbzeit 0:1 stand.

Die nächsten Spiele:

Sonntag, den 4. September, 13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt – SV Rippberg

Sonntag, den 4. September, 15:00 Uhr TSV – FC Schweinberg